

Baufortschritt

Die Bauarbeiten für die Sanierung und Erweiterung der Kurt-von-Marval-Schule gehen nun dem Abschluss entgegen. Die Mensa wurde komplett fertiggestellt und ist jetzt bereit die vielen hungrigen Schüler zu versorgen.

Die Einrichtung der Büros und Klassenzimmer ist beendet und die Räume sind bereit für den Gebrauch. Nun werden letzte Feinschliffarbeiten erledigt und die große Reinigung steht an, damit pünktlich zum neuen Schuljahr, in knapp 3 Wochen, die Schule wieder in Betrieb genommen werden kann.

Die Arbeiten an den Außenanlagen sind ebenfalls weit fortgeschritten und neigen sich dem Ende zu. Im Zuge der Sanierung und Erweiterung wurde der Schulhof komplett erneuert und dem veränderten Schulgelände entsprechend angepasst.

